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pRopostclóru coru puNTo DE AcuERDo DE URGENTE y oBVtA nesouuc¡ótt
POR EL QUE SE SOLICITA A LA PERSONA TITULAR DEL SISTEMA DE AGUAS DE
LA cruDAD DE MÉxrco, INFoRME A EsrE H. coNcRESo DE LA cluDAD DE
mÉxrco, r LEc¡SLATURA, LAs cAUSAS DE LA FALTA DE AGUA EN EsrAS
coLoNtAS y OuÉ ncólorues sE esrÁru TMPLEMENTADo o SE TIENE
pRocRAMADo REAL¡zAR pARA LA soluc¡ót¡ oe¡- pRoBLEMA Y DE EXtsrtR
nIoÚn PRoGRAMA DE RAcIoNALIzecIÓI.¡ DEL AGUA EN LAS COLONIAS
sEcroR NAVAL y stNDtcATo MEXtcANo DE ELEcrRrcrsrAs, DE LA elcRuoíR
AZCAPOTZALCO.

DIP. ISABELA ROSALES HERRERA.
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL HONORABLE CONGRESO DE

LA CIUDAD DE MÉXICO, I LEGISLATURA.
PRESENTE

La suscrita Margarita Saldaña Hernández, Diputada integrante del Grupo

Parlamentario del Partido Acción Nacional en la Primera Legislatura del Honorable

Congreso de la Ciudad de México, con fundamento en los artículos 29, Apartado

D, inciso k) de la Constitución Política de la Ciudad de México; 13 fracción lX; 21

y 62 de la Ley Orgánica del Congreso de la Ciudad de México; 5 fracción l, 99

fracción ll; 100 fracciones ly ll, 101 y 102 del Reglamento del Congreso de la
Ciudad de México, somete a consideración de esta soberanía, la PROPOSICIÓN

CON PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN POR EL

QUE SE SOLICITA A LA PERSONA TITULAR DEL SISTEMA DE AGUAS DE

LA C¡UDAD DE TVIÉXICO, INFORME A ESTE H. CONGRESO DE LA CIUDAD

DE MÉXCO, I LEGISLATURA, LAS CAUSAS DE LA FALTA DE AGUA EN

ESTAS COLONIAS Y AUÉ ACCIONES SE ESTÁN IMPLEMENTADO O SE

TTENE pRocRAMADo REALIZAR pARA LA SOLUcIÓN DEL PRoBLEMA Y
DE EXtsTtR ALGúN pRocRAMA DE RActoNALtzActóN DEL AGUA EN LAS

COLONIAS SECTOR NAVAL Y SINDICATO MEXICANO DE ELECTRICISTAS,

DE LA ALCALDíA AZCAPOTZALCO.
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1. Desde hace varios años, pero de manera especial en los últimos meses de

forma más crítica; los habitantes de las colonias Sector Naval y Sindicato

Mexicano de Electricistas, de la Alcaldía Azcapolzalco, vienen padeciendo

la falta del suministro de agua, sin que exista formalmente un acuerdo de

racionalidad o de suministro de agua por tandeo o en horarios específicos.

2. Desde que se reduce el suministro de agua en estas colonias, los vecinos

han tenido periódicamente reuniones con trabajadores del Sistema de

Aguas de la Ciudad de México, a quienes han cuestionado por la

disminución del vital líquido en la zona, respondiendo diferentes causas sin

que quede claro cuál es el motivo de esta falta de agua en dichas colonias.

Sin embargo, en días pasados llamo la atención de los vecinos, el

comentario realizado por los funcionarios de SACMEX, que señalaron que

hay suficiente agua en la zona, solo que hay acuerdos para dotar de agua a

empresas que tienen un alto consumo y esto ha provocado que se tenga
que implementar un programa de racionalidad y a ello se debe la falta de

agua.

PROBLEMATICA PLANTEADA

Hay una disminución considerable en el suministro de agua en las colonias Sector

Naval y Sindicato Mexicano de Electricistas, en la Alcaldía Azcapotzalco, de esta

Ciudad de México, sin que exista un pronunciamiento único de las autoridades

responsables sobre las causas que la provocan.

CONSIDERANDOS

PRIMERO. Que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México es la instancia

facultada para establecer programas de racionalidad de agua en la Ciudad de

México, además de que tiene bajo su responsabilidad el suministro del vital líquido

en la esta Ciudad Capital.

SEGUNDO. Que la disminución del suministro de agua en las colonias Sector

Naval y Sindicato Mexicano de Electricistas de la Alcaldía Azcapotzalco, va en
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aumento y los habitantes de estas colonias deben conocer si fuera el caso, cuales

son las causas y en consecuencia los progr:amas de racionalidad implementados

en sus colonias o los criterios con los que se suministra el agua en esa zona

específica de la Alcaldía Azcapotzalco.

TERCERO. Que en caso de estar racionalizando el suministro de agua en las

colonias Sector Naval y Sindicato Mexicano de Electricistas, será necesario que

SACMEX considere un programa proporcional en la tarifa del cobro de agua que

tiene implementada en esa zona de la Alcaldía Azcapotzalco y que acuerde con

los vecinos un programa de reparto de agua potable con pipas en la zona, a fin de

que no padezcan la falta del vital líquido.

CUARTO. Que en caso de que no exista ningún programa de racionalización de

agua en las colonias ya referidas, se revise la causa por la que disminuye la

cantidad de agua en la red en esta zona específica y se restablezca el suministro

de agua como venía dándose en años anteriores'

Por lo anteriormente expuesto, someto a la consideración de este Congreso de la

Ciudad de México, I Legislatura, la siguiente proposición con

PUNTO DE ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN

útr¡lCO. pRopostctóN coN PUNTo DE AcUERDo DE URGENTE Y oBVIA
RESOLUCIÓN POR EL QUE SE SOLIGITA A LA PERSONA TITULAR DEL SISTEMA

DE AcUAS DE LA CTUDAD DE MÉXICO, INFORME A ESTE H. CONGRESO DE LA

cIUDAD DE MÉXCO, I LEGISLATURA, LAS CAU-SAS DE LA FALTA DE AGUA EN

ESTAS coLoNIAs Y oUÉ AccIoNES SE ESTÁN IMPLEMENTADO O SE TIENE

PRoGRAMADo REAL¡zAR PARA LA SOLUCIÓN DEL PROBLEMA Y DE EXISTIR

ALGúN pRocRAMA DE RAcloNALlzAclÓN DEL AGUA EN LAS coLoNlAS
SECTOR NAVAL Y SINDICATO MEXICANO DE ELECTRICISTAS, DE LA ALCALDíA
AZCAPOTZALCO.

Recinto Legislativo de Donceles, a 1o de octubre de 2019
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